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A LA MESA DEL CONGRESO 

DE LOS DIPUTADOS 

 

 
CONCEP CAÑADELL SALVIA, en su calidad de diputada del PDeCAT, y al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito. 
 

Toda vez que, a fecha de esta pregunta, en el Estado español se han 
registrado cerca de 60 de casos de viruela del mono, siendo el país más 
afectado. 

Toda vez que la Agencia Europea del Medicamento no tiene ninguna vacuna 
aprobada frente a la viruela del mono, pero la vacuna contra la viruela 
tradicional ha demostrado ser eficaz también contra la del mono hasta en el 
85% de los casos. 

Toda vez que las autoridades de salud europeas están pidiendo a los países 
que revisen la disponibilidad de vacunas e intensifiquen los esfuerzos para 
identificar e informar de nuevos casos. 

Toda vez que la Alta Autoridad Sanitaria de Francia (HAS) ha anunciado que 
comenzará una campaña de vacunación para evitar la transmisión 
comunitaria de la viruela del mono, comenzando por la vacunación de los 
contactos estrechos de casos confirmados y siguiendo por el personal 
sanitario que haya tratado a los pacientes sin la protección adecuada. 

 
• ¿Cuántas dosis de la vacuna de tercera generación frente a la viruela 
tradicional tenía el Gobierno almacenadas por seguridad hasta la 
fecha? 

 

 

Palacio del Congreso de los Diputados, a 25 de mayo de 2022 

 

 

Concep Cañadell Salvia 
Diputada del PDeCAT 

 

 




